

Globalcaja acompaña a la Cooperativa Los Pozos en su 25º aniversario y valora la aportación que realiza a la economía local de Daimiel

- El presidente de Globalcaja, Mariano León, ha participado en el acto institucional de esta cooperativa que cuenta con más de 150 personas asociadas

Ciudad Real, 28 de octubre. El presidente de Globalcaja, Mariano León, ha acompañado a la cooperativa Los Pozos, de Daimiel, en la celebración de su 25º aniversario, reconociendo así la trayectoria de esta organización agrícola, que preside José Joaquín Moreno-Chocano.

Mariano León entregó una de las distinciones otorgadas por la cooperativa agrícola, la correspondiente a José Francisco Burgos, jefe de administración de Los Pozos, vinculado a la organización desde hace 25 años.

Si bien la Cooperativa Los Pozos inició su actividad hace cerca de cuatro décadas, centrada entonces en el cereal, fue en 1998 cuando diversificó su actividad y se abrió al sector vitivinícola que, actualmente, constituye el grueso de su volumen de negocio. Además de cereal y uva, la cooperativa también ha incorporado una línea de recepción de aceituna.

Globalcaja, entidad firme defensora del modelo cooperativo, ha respaldado a las más de 150 personas asociadas que forman parte de la Cooperativa Los Pozos y que, con su trabajo y esfuerzo cotidiano, generan riqueza en la localidad de Daimiel, en cuya economía local esta cooperativa cumple una importante función, -con una media de producción de 26 millones de kilos-, además de por su vinculación al territorio y el acompañamiento que realizan al productor agrícola.

Junto al presidente de Globalcaja han participado en la visita a las instalaciones y posterior acto institucional del 25º aniversario, el director de Banca Rural de Globalcaja, Alberto Marcilla; el director de Relaciones Institucionales, Antonio González; el director Territorial de Globalcaja en Ciudad Real, Miguel Ángel León; el director de Zona, Víctor Manuel Esquinas, y la directora de la oficina de Daimiel, Ana Belén Medina.